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Ata da Quadragésima Sétima Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
12 de dezembro de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 12 dias de dezembro de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Carlos 
José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de 
Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, 
José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
José Maria Pinheiro de Castro, Josefa Gomes da Silva (Irmã Dudinha), 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), Ricardo Ferreira da Silva (Ricardo Mago), Rildo Francisco de 
Souza, Ronaldo Francisco dos Santos, Tadeu Anjos do Amaral e Vicente 
Mendes Silva Neto se reuniram ordinariamente para a 47ª Reunião 
Ordinária, no Segundo Período Anual, da Segunda Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida a Vereadora Josefa Gomes para 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos 
Vereadores supracitados. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão 
anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve 
apresentadas as seguintes proposições: Requerimento nº 276/2018, Vereador 
José Maria, que solicita ao Poder Executivo a substituição da lâmpada do poste 
L 103866, Avenida Águas Compridas, Gaibu; Requerimento nº 277/2018, 
Vereador José Maria, que solicita ao Poder Executivo a substituição da 
lâmpada do poste C 281790, Avenida Laura Cavalcante, Gaibu; Requerimento 
nº 278/2018, Vereador José Maria, que solicita ao Poder Executivo a 
substituição da lâmpada que está queimada na Avenida 5, Enseada dos 
Corais; Requerimento nº 279/2018, Vereador José Maria, que solicita ao Poder 
Executivo a reposição da lâmpada em frente ao número 561, Gaibu; 
Requerimento nº 280/2018, Vereador José Maria, que solicita ao Poder 
Executivo a implantação da iluminação pública na Estrada Velha da Praia de 
Suape; Requerimento nº 281/2018, Vereador José Maria, que solicita ao Poder 
Executivo a substituição da lâmpada da Rua Maria Lajes, Gaibu; Requerimento 
nº 282/2018, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao 
CABOPREV um pedido de informação referente as alíquotas de contribuição 
repassadas pela Secretaria de Administração do Cabo de Santo Agostinho no 
ano de 2017 e 2018; Requerimento nº 283/2018, Vereador Ricardo Ferreira – 
Ricardo Mago, que solicita ao Poder Executivo e a Compesa o fechamento de 
um buraco e o reparo de um vazamento de água em frente à Delegacia do 
Cabo; Requerimento nº 284/2018, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, 
que solicita à Secretaria de Administração do Cabo um pedido de informação 
referente às alíquotas de contribuição repassadas ao CABOPREV no ano de 
2017 e 2018; Requerimento nº 285/2018, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que Solicita à Mesa Diretora que seja realizada uma Audiência 
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Pública para debatermos a prestação de serviços de saneamento básico e 
suas consequências, e que convide os representantes da Companhia 
Pernambucana de Saneamento, do Ministério Público de Pernambuco, CPRH, 
BRK, (Empresa Executora do Serviço de Saneamento) e o PROCON do 
Estado; Projeto de Lei nº 91/2018, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão 
Del, que “Altera a redação do art. 2º da Lei 3.031 de 21 de novembro de 2014”. 
Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Edis: Vereador Tadeu Anjos solicita Votos de Aplauso 
para a Associação do Paiva, pelo programa de Olho no Paiva; solicita um Voto 
de Aplauso para Saulo Pessoa que coordena o programa de Olho no Paiva; 
Vereador José Feliciano pelo aniversário de Valter José da Silva, Valter do 
Sino. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que fala 
sobre o movimento de combate a corrupção e também critica o posicionamento 
do Presidente do Caboprev, Fernandes Moura, que só depositou o dinheiro dos 
aposentados depois da denúncia dos Vereadores, pede que Fernandes se 
retrate, fala sobre os pedidos de informação que protocolou; em aparte, o 
Vereador Tadeu Anjos fala de um grupo de aposentados que não recebeu seus 
recursos, afirma que quer a investigação do Prefeito por esta Casa e o fim da 
licença remunerada; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este pede respeito 
do Poder Executivo por esta Casa; Vereador Tadeu Anjos que pede a 
reformulação do Regimento Interno, e agradece a equipe que ficou com ele por 
esse pequeno período, fala sobre o maltrato de animais e do trabalho que sua 
equipe fez de identificar morros em situação de risco, lembra as emendas ao 
orçamento para as áreas de morro; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro 
afirma que quer participar da comissão do Regimento Interno; de volta ao 
Vereador Tadeu Anjos, este pede que o Poder Executivo não vete as emendas 
que garantem verbas para os morros, fala sobre a possibilidade dos 
Vereadores afastados voltarem hoje; em aparte, o Vereador José de Arimatéia 
parabeniza o trabalho do Vereador Tadeu Anjos e diz que vai continuar lutando 
para a cidade ser livre da corrupção; de volta ao Vereador Tadeu Anjos, este 
diz que falará enquanto estiver aqui, que seu compromisso com o povo 
transpassa o mandato do Vereador; em aparte, o Vereador José Maria afirma 
que cumpre decisão judicial de cabeça erguida, e agradece a todos; de volta ao 
Vereador Tadeu Anjos, este diz que não diverge de ninguém aqui no pessoal, 
afirma que tem divergências na política, fala sobre os memes que fizeram dele 
na internet, e diz que se não tivesse um mandato altivo não incomodava, lê 
texto sobre seu grupo político; Vereador José de Arimatéia que fala sobre o 
auxílio-alimentação dos servidores e se diz chocado com o blogueiro que 
defende o prefeito preso e critica os Vereadores que defendem os 
aposentados, sustenta que é uma quadrilha que administra a cidade, afirma 
que esta Casa pode cassar o mandato do Prefeito, critica os gastos na 
educação com projetos faraônicos, em detrimento de escolas sem estruturas; 
Vereador Labreides Inácio que agradece a todos os Vereadores suplentes 
pelos momentos, diz pode haver divergência política, mas diz que todos devem 
continuar na batalha, fala sobre seu Projeto de Lei nº 91/2018 sobre os pontos 
de táxis rotativos, diz que o auxílio-alimentação é uma coisa boa para os 
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servidores da Casa; em aparte, o Vereador Vicente Mendes dá parabéns aos 
suplentes e fala sobre a dificuldade de ser um vereador suplentes; em aparte, o 
Vereador Flávio Átila parabeniza o Presidente pelos Projetos de Lei nºs 
86/2018 e 87/2018; de volta ao Vereador Labreildes Inácio, este também 
parabeniza o Presidente pelos Projetos de Lei nºs 86/2018 e 87/2018; em 
aparte, o Vereador Tadeu anjos se alegra com a votação desses dois projetos 
que beneficiam os servidores efetivos da Casa; de volta ao Vereador 
Labreildes Inácio, este encerra seu discurso.  Na sequência, o Presidente abriu 
a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as 
proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 520/2018, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 521/2018, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 522/2018, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 523/2018, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia; Indicação nº 524/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia; Indicação nº 525/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 526/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 527/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 528/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 529/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 530/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 531/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 532/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; 
Indicação nº 533/2018, Vereador Ricardo Ferreira – Ricardo Mago; Indicação 
nº 534/2018, Vereador Ricardo Ferreira – Ricardo Mago; Indicação nº 
535/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
536/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
537/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
538/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
539/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
540/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; Requerimento nº 
252/2018, Vereador José Maria; Requerimento nº 253/2018, Vereador José 
Maria; Requerimento nº 254/2018, Vereador José Maria; Requerimento nº 
255/2018, Vereador José Maria; Requerimento nº 256/2018, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Requerimento nº 257/2018, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 258/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
259/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 260/2018, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 261/2018, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 264/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
265/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 266/2018, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 267/2018, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 268/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
269/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 270/2018, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 271/2018, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 272/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
273/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 274/2018, Vereador 
José Maria; Requerimento nº 275/2018, Vereador José Maria; todas aprovadas 
a unanimidade; em Primeira Votação: Emenda Substitutiva 01 ao Projeto de 
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Lei nº 86/2018, Mesa Diretora; Emenda Modificativa 01 ao Projeto de Lei nº 
86/2018, Mesa Diretora; Projeto de Lei nº 86/2018, Mesa Diretora; Emenda 
Substitutiva 01 ao Projeto de Lei nº 87/2018, Mesa Diretora; Projeto de Lei nº 
87/2018, Mesa Diretora; todos aprovados a unanimidade; em Segunda 
Votação: Emenda Substitutiva 01 ao Projeto de Lei nº 86/2018, Mesa Diretora; 
Emenda Modificativa 01 ao Projeto de Lei nº 86/2018, Mesa Diretora; Projeto 
de Lei nº 86/2018, Mesa Diretora; Emenda Substitutiva 01 ao Projeto de Lei nº 
87/2018, Mesa Diretora; Projeto de Lei nº 87/2018, Mesa Diretora; todos 
aprovados a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 18 de dezembro, às 10 horas, e para 
constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de 
lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
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